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O PLANO DE SAUDE DA ELETROSUL PRECISA DE 
UMA SOLUÇÃO URGENTE 

  
Em atendimento a solicitação dos sindicatos que compõem a INTERSUL, feita através da correspondência 
INTERSUL 052, de 11/06/12 (logo abaixo), a diretoria da Eletrosul lançou um comunicado aos empregados/as 
da empresa no dia de hoje (13/06) informando sobre a situação do Plano de Saúde da Eletrosul cujo problema 
tem angustiado os trabalhadores e seus familiares. 
 
Os sindicatos que compõem a INTERSUL continuarão cobrando da direção da empresa uma solução definitiva 
e urgente para a questão que vem se arrastando demais. A INTERSUL destaca em sua correspondência  que 
"o benefício saúde é uma conquista dos (as) empregados (as) desde a criação da Eletrosul e que em nenhum 
momento, em todos esses anos, teve o seu atendimento prejudicado.  
  
Este é um alerta que as entidades sindicais fazem a atual diretoria da Eletrosul que até para informar 
devidamente os trabalhadores (as), sobre o respectivo tema, tem sido incompetente. É preciso uma carta 
pedindo que a diretoria dê satisfação aos trabalhadores (as) do que vem ocorrendo e quais as medidas estão 
sendo tomadas, no âmbito da Eletrosul, para resolver o impasse. 
  
Espera-se que a diretoria da Eletrosul, a partir de agora, mantenha os empregados (as)  informados e 
atualizados sobre todo processo, e que não seja necessário que a INTERSUL envie mais uma correspondência 
solicitando algo tão óbvio. 
 
 
Correspondência INTERSUL - 052/2012  
 
Florianópolis, 11 de junho de 2012.  
 
Ilmo. Sr.  
Antonio Waldir Vituri  
Diretor Administrativo da Eletrosul Centrais Elétricas S/A  
Florianópolis - SC  
  
Ref.: Plano de Saúde  
  
Prezado Senhor:  
Há algum tempo a INTERSUL vem cobrando dessa diretoria uma solução para os entraves que tem deixado os(as) empregados(as) sem acesso ao plano 
de saúde que é, sem dúvida, o mais importante benefício existente na empresa.  
  
2. Visto que os questionamentos por parte dos(as) empregados(as) continuam, solicitamos que a empresa apresente a esses(as) em que situação se encontra 
a negociação a respeito do assunto em tela e o tempo previsto para a normalidade do benefício.  
  
3. Salientamos que o benefício saúde é uma conquista dos(as) empregados(as) desde a criação da Eletrosul e que em nenhum momento, em todos esses 
anos, teve o seu atendimento prejudicado.  
  
Atenciosamente,  
Rosilene Gomes Viana  
Secretária Geral - (49) 9919-9538  
 
C.c.: AGA/ ADA/ Coordenadores/ Dinovaldo 

 
Faça seu comentário a respeito da matéria deste Boletim no Link abaixo: 

comunicação@intersul.org.br 
Sua opinião é muito importante! 

 
Acesse a página da Intersul: www.intersul.org.br 

Acesse a página da Federação: www.fnucut.org.br 
Cadastre-se e receba o Boletim da Intersul diretamente no seu e-mail pessoal: 

juraci@intersul.org.br ou rogerio@intersul.org.br 

 


